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Dopo la sentenza di ieri del Consiglio di Stato il Lecco viene confermato in 
serie B ed il Foggia vede svanire la possibilità di essere promosso. Ma, 
almeno a sentire Canonico e i legali della società rossonera, potrebbero 
esserci altre possibilità. Tutto questo mentre la prossima settimana sarà 
aperta dall'udienza del TAR in merito al ricorso presentato dalla Provincia di 
Foggia.

CANONICO NON 
SI ARRENDE...



Ricordiamo che la Episcopo fu assessore nella 
giunta Mongelli e subito dopo fu chiamata a 
ricoprire l’importante ruolo nella gestione del 
mondo scolastico provinciale. Persona 
capace, esperta nella parte organizzativa e di 
carattere molto solido (per non dire tosto), 
potrebbe peccare nell’ambito dei rapporti 
politici essendo comunque un candidato di 
matrice della società civile. Per il 
centrosinistra, che questa sera darà il via 
libera per la sua candidatura, potrebbe

La responsabile dell'U�cio Scolastico 
provinciale, Maria Aida Episcopo, sarà la 
candidata dell'accoppiata PD-M5S in una 
competizione di�cile e complicata da toni 
quasi "violenti". Da stasera, dopo la 
riunione del PD, saranno cinque i 
candidati a Sindaco per le Amministrative 
del 22 e 23 ottobre nella città di Foggia

E P I S C O P O ,  V I A  L I B E R A  
ACCORDO PD E M5S
È il giorno di Maria Aida Episcopo. Da 
questa sera la responsabile dell’u�cio 
Scolastico Provinciale di Foggia sarà 
u�cialmente il candidato Sindaco di 
Foggia per una coalizione che vede l'unione 
di PD e M5S con altri partiti e movimenti. 
Una scelta che arriva dopo una lunga 
consultazione e che vede in accelerazione 
dopo la decisione del centrodestra di 
mettere in corsa per la poltrona di primo 
cittadino Ra�aele Di Mauro. 

• IN PRIMO PIANO



Intanto, Giuseppe Mainiero si prepara a 
fare irruzione in città con il suo 
programma e con qualche annuncio che 
potrebbe cambiare le carte in tavola in 
questa accesa competizione elettorale. 
Lavora nel contatto con la gente, invece, 
Antonio De Sabato candidato Sindaco per 
due liste civiche.

essere anche la grande occasione 
a�nché Foggia abbia finalmente un 
Sindaco donna. La sfida, dicono i 
numeri delle precedenti elezioni, 
dovrebbe essere ristretta a due, quindi 
Di Mauro contro Episcopo, ma la 
situazione di instabilità degli ultimi 
tempi ha portato la gente ad una rottura 
con la politica. E da questo punto di 
vista potrebbe approfittarne il professor 
Nunzio Angiola che ieri sera ha 
incontrato i cittadini del quartiere 
Candelaro. 
"La gente che vive al rione Candelaro ha 
gli stessi diritti dei cittadini residenti in 
altre zone di Foggia”, sottolinea Angiola 
in una nota. Strade, marciapiedi, 
illuminazione, arredo urbano, cura del 
verde, attività di promozione sociale, 
sportiva e culturale, tanto per 
cominciare. E' necessario investire sul 
futuro di Foggia partendo da qui. 
Dobbiamo aiutare i più giovani a 
credere in un futuro fatto di 
opportunità, di legalità, di crescita” 
conclude in una nota Angiola.

Mainiero attacca Di Mauro sulla sua 
"vicinanza" a Landella e non solo 
invitando i foggiani a fare una scelta 
di�erente. Toni già molto accesi, mentre il 
professor Angiola continua ad incontrare i 
cittadini della periferia (ieri a Candelaro) 
parlando di cose da fare in breve tempo.

• IN PRIMO PIANO

Nella foto sopra e in basso a 
sinistra due momenti del giro 
al quartiere Candelaro del 
candidato Sindaco di Foggia 
prof. Nunzio Angiola



Si è discusso della implementazione 
dei Protocolli di sicurezza e del Patto 
della Sicurezza Urbana della città di 
Foggia e delle ulteriori azioni da 
intraprendere per garantire agli 
esercenti attività commerciali ed a 
tutta la collettività maggiore sicurezza 
sul territorio. Si dovranno innanzitutto 
potenziare i sistemi di 
videosorveglianza cittadini, 
incentivandone l’acquisto attraverso 
contributi pubblici o altre misure di 
incentivazione sul piano fiscale 
previste in favore dei negozianti. Le 
telecamere private insieme a quelle 
pubbliche installate dal Comune 
saranno in costante comunicazione e 
creeranno una “rete”: questi pregnanti

• CRONACA

Non ha tardato ad arrivare l’intervento delle Autorità 
locali all’indomani dell’efferato omicidio della tabaccaia 
Franca Marasco. Ieri mattina è stata infatti convocata 
con urgenza presso la Prefettura-Ufficio Territoriale del 
Governo di Foggia una riunione, cui hanno preso parte 
il Prefetto Valiante, il Questore Rossi, il Comandante dei 
Carabinieri Miulli, il Comandante della Guardia di 
Finanza Ricci, il Comandante della polizia locale Delle 
Noci, il Commissario prefettizio Cardellicchio ed i 
rappresentanti delle associazioni di categoria

OMICIDIO TABACCAIA: 
RIUNIONE DELL'ORDINE 
PUBBLICO E SICUREZZA 
IN PREFETTURA

controlli porteranno, da un lato, ad 
assicurare tempestivamente i responsabili 
di odiosi atti delinquenziali alla giustizia e, 
dall’altro, potranno sortire un e�etto 
deterrente nei confronti della criminalità, 
le cui condotte illegali non potranno 
sfuggire agli occhi attenti delle 
videocamere che si auspica e ci si impegna 
a di�ondere in ogni quartiere.  Importanti 
poi le opere di riqualificazione urbana e gli 
interventi concreti che migliorino la 
qualità della vita dei foggiani, che meritano 
di abitare serenamente nella loro amata 
città. È chiaro che solo la collaborazione 
fattiva tra istituzioni, società civile e 
tessuto socio-economico-produttivo del 
territorio potrà condurre al 
conseguimento degli obiettivi prefissati.



“Foggia piange un’altra vittima 
innocente; un’altra ferita è stata 
inferta all’intera comunità 
cittadina. Il mondo del Terzo 
Settore e della cittadinanza attiva si 
stringe ai familiari e agli amici 
della signora Francesca Marasco, 
barbaramente uccisa lo scorso 28 
agosto, al termine di una mattinata 
di lavoro nella sua tabaccheria”. 
È quanto a�erma in una nota il 
Forum Provinciale del Terzo 
Settore che “nel ribadire la piena 
fiducia nel lavoro degli inquirenti, 
che stanno operando alacremente 
per assicurare alla giustizia l’autore 
di tale atroce delitto”, sottolinea 
l’importanza di “attivare azioni 
sinergiche finalizzate alla 
promozione della legalità e al 
contrasto di ogni forma di 
criminalità”. “Il Forum – evidenzia 
il Portavoce, Antonio Anzivino – è 
impegnato in prima linea nel 
difendere e ria�ermare la legalità,

• CRONACA

Interviene il Forum Provinciale del Terzo Settore dopo 
l'omicidio della tabaccaia Franca Marasco.  Antonio 
Anzivino (portavoce del Forum): “Attivare azioni 
sinergiche finalizzate alla promozione della legalità”. 

 “NEL CONTRASTO 
ALLA CRIMINALITÀ E' 
ESSENZIALE CHE CI SIA 
L’IMPEGNO DI TUTTI”

Individuando nuove strategie per 
contrastare le crescenti disuguaglianze 
sociali, economiche e formative, 
favorendo la coesione sociale e 
l’espressione delle di�erenti forme di 
cittadinanza attiva. Una tale tragedia – 
prosegue Anzivino - deve portare ad una 
riflessione profonda: la nostra comunità 
è chiamata ad a�rontare, per vincere, la 
sfida contro la criminalità, la corruzione 
e il malcostume. Cultura e cittadinanza 
attiva rappresentano uno strumento 
chiave nel contrasto all’illegalità, occorre 
uno sforzo collettivo”. 



“Accanto all’ottimo lavoro della 
Squadra Stato – sottolinea il 
presidente del CSV Foggia, 
Pasquale Marchese - occorre una 
forte presa di coscienza da parte 
della società civile. Le associazioni, 
da tempo, insieme con le agenzie 
educative e con le Istituzioni sono 
impegnate in percorsi di 
promozione e sensibilizzazione sul 
tema legalità. La lotta alla 
criminalità, del resto, richiede 
un’opera di prevenzione culturale 
costante e una presa di coscienza 
da parte delle comunità territoriali. 
In un momento storico così 
di�cile è necessario attivare nuovi 
percorsi partecipati di conoscenza 
e di confronto: il CSV Foggia si 
rende da subito disponibile”. 

• CRONACA

I due referenti evidenziano che 
“Foggia non è questa. Ci sono tanti 
bravi cittadini che lavorano, fanno 
volontariato e si impegnano per il 
bene comune”.

In attesa di avere elementi tecnici a 
supporto delle indagini, i 
carabinieri si muovono con 
particolare attenzione anche nel 
mondo della droga per verificare 
l'ipotesi che ad agire possa essere 
stato un tossicodipendente. Nulla, 
comunque, è escluso così come una 
irruzione nel tabacchi di Franca 
Marasco ad opera di una persona 
che conosceva la donna, così come 
potrebbe esserci la pista 
dell'aggressore straniero. Intanto, 
ricordiamo che in occasione dei 
funerali sarà lutto cittadino a 
Foggia.

Proseguono le 
indagini che non 

escludono alcuna 
pista, anche quella di 

una rapina ad opera di 
un tossicodipendente



In breve

Avvio dei lavori per la stesura del V 

Piano Sociale di Zona dell’Ambito 

Territoriale Sociale “Alto Tavoliere”, di cui 

San Severo è Comune Capofila e che è

composto anche dai Comuni di Apricena, 

Chieuti, Lesina Poggio Imperiale, San 

Paolo Civitate, Serracapriola e 

Torremaggiore. Ieri la prima  adunanza 

plenaria di tutti gli attori interessati alla 

programmazione sociale e durante il 

quale sono stati analizzati i dati relativi al 

contesto sociale, ai servizi attivati ed alle 

risorse disponibili

Primi passi per il 
Piano Sociale di 
Zona di S. Severo

Nuovo comandante alla 
Tenenza di S. Nicandro

Il Sottotenente Leonardo Coco ha assunto il 

comando della Tenenza della Guardia di 

Finanza di San Nicandro Garganico. 

L’Ufficiale, arruolato nel Corpo nell’anno 1986, 

è laureato in Economia e Management ed ha 

prestato servizio in diversi reparti dell’Italia 

centro meridionale, maturando una 

diversificata esperienza operativa in tutti i 

settori della missione istituzionale. 

Il Sottotenente Coco è stato ricevuto dal 

Comandante Provinciale, Col. t.SPEF 

Leonardo Ricci, che ha formulato all’Ufficiale i 

migliori auguri per il nuovo incarico.



I L  P A R C O  R I S P O N D E  
ALLE ACCUSE

In riferimento a quanto a�ermato in varie 
comunicazioni dal Consigliere comunale di 
Isole Tremiti Arturo Santoro (che tra l’altro si 
auto-attribuisce il ruolo di delegato del 
Comune ai rapporti con l’Ente parco nazionale 
del Gargano) e alla lettera da questo inviata al 
Ministro dell'ambiente – veicolata su vari 
organi di stampa – per chiedere il 
commissariamento dell’Ente parco nazionale 
del Gargano perché incapace di promuovere 
adeguate forme di tutela e sviluppo dell’area 
Marina Protetta (AMP) di cui è – per Legge – 
soggetto gestore, il Presidente Pasquale 
Pazienza risponde e chiarisce quanto segue. 
Uno dei tasselli più importanti di questa spinta 
operativa è il lavoro portato avanti da qualche

tempo a questa parte dalla Presidenza del parco 
per dotare l’AMP di un Regolamento d’uso. 
L’AMP delle Isole Tremiti, istituita ben 34 anni 
fa, non è mai stata dotata di questo 
fondamentale strumento utile a disciplinare le 
attività in essa esercitabili definendone limiti e 
divieti. È solo grazie all’impegno profuso da 
questa presidenza dell’Ente parco – in sinergia 
con l’attuale Amministrazione Comunale – che 
l’AMP avrà a breve il suo Regolamento d’uso dal 
quale discenderanno inevitabili implicazioni sul 
miglioramento dell’attività di controllo del 
territorio da parte delle Forze dell’Ordine. 
L’Ente parco ha anche provveduto qualche anno 
fa a completamente riorganizzare la gestione 
del campo boe.



Intervento per far 
fronte alla carenza 

dei medici di 
medicina generale

Si è riunito il Comitato Permanente 
Aziendale (CPA) per la medicina 
generale della ASL Foggia a cui hanno 
partecipato anche il Direttore Generale 
Antonio Nigri e il Direttore Sanitario 
Stefano Porziotta.
All’ordine del giorno la carenza dei 
medici di medicina generale.
In merito a Carlantino, entro lunedì 
prossimo sarà pubblicata la graduatoria 
relativa all’avviso a tempo 
indeterminato, pubblicato sulla 
piattaforma nazionale della struttura 
interregionale dei sanitari 
convenzionati (procedura SISAC). 
Dopodiché sarà possibile assegnare 
l’incarico. La stessa procedura 
consentirà di garantire nuovi medici di 
medicina generale anche ad altri 
comuni in sofferenza quali Vico del 
Gargano, Peschici, Vieste e Orta Nova. 
Per quanto concerne Roseto Valfortore 
e Castelluccio dei Sauri, la Regione, per 
non lasciare i cittadini senza 
assistenza, in attesa di una 
disposizione nazionale che chiarisca la 
possibilità di derogare ai massimali, ha 
autorizzato, in via transitoria e fino al 
prossimo febbraio, , la deroga al 
massimale previsto per i medici di 
medicina generale nei due comuni. 

A tutti i cittadini, quindi, è garantita 
l’assistenza di base.
Nel frattempo, gli uffici competenti 
continueranno a monitorare 
costantemente la situazione in previsione 
dei prossimi pensionamenti di medici di 
medicina generale e tenendo conto, 
soprattutto, del dato relativo alla 
popolazione residente nei due comuni al 
prossimo 31 dicembre. Elemento, 
quest’ultimo, essenziale per determinare 
le carenze da assegnare nell’anno 2024.

Nella foto qui sopra Antonio Nigri
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T E R R I T O R I O

20
23Il ritorno di 
Benincaso

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

Festival 
della 

Montagna



TORNA SUL 
PALCOSCENICO 

BENINCASO 
CON U DUAVEL 

E L’ACQUASANT 
Domenica 3 settembre alle ore 21,00 il 
Gruppo Teatrale Amici dell’Arte di 
Lucera rappresenterà in Piazza 
Matteotti la commedia “U diavel e 
l’acquasant” di Germano Benincaso, 
spettacolo inserito nel cartellone di 
Lucera Estate 2023 organizzato dal 
Comune di Lucera.
La compagnia lucerina torna sul 
palcoscenico dove il 18 agosto 2022 ha 
ottenuto uno straordinario successo 
con la duecentesima replica di Ze 
Necole, alla quale hanno assistito oltre 
5.000 spettatori, per rappresentare, di 
fronte al pubblico della propria città, 
uno dei lavori più divertenti del proprio 
repertorio.
La commedia “U diavel e l’acquasant” è 
stato scritto da Germano Benincaso 
nel 1984 e replicato decine di volte a 
Lucera, Foggia, Torino e in tante altre 
città, riscuotendo ovunque un grande 
successo. Il lavoro, oltre che dagli 
Amici dell’Arte nella versione in 
vernacolo lucerino, è stato 
rappresentato anche da tante 
compagnie di varie regioni italiane nei 
dialetti della propria terra.

Al centro della vicenda “Graziell a 
santocchie”, una vedova bigotta e il povero 
“Ncurnatill”, giovane succube della madre 
che lo vorrebbe tenere sempre legato a sé, 
impedendogli di svolgere la propria 
esistenza così come tanti altri suoi 
coetanei. Tra mille equivoci e colpi di 
scena lo spettacolo si annuncia 
particolarmente divertente e 
scoppiettante. Nove gli interpreti che 
saliranno sul palcoscenico: Lello 
Spagnuolo, nei panni di “Don Gioacchino 
Lagatta” candidato sindaco; Maria 
Strazioso, sua moglie; Lina Carratù nelle 
vesti di “Graziell a santocchie”; Arturo 
Monaco è ‘Ncurnatill”, il figlio della 
vedova; Luigi Follieri interpreta il 
personaggio di “Aberto”; Marcella Cogato 
ricopre il ruolo di “Milly”, segretaria 
tuttofare; Luigi Granieri è “Il dottor 
Natali”, consulente di Don Gioacchino; 
Antonio Cuppone recita nel ruolo di “Don 
Carlo sacrestia” e Domenico Tutolo 
indossa i panni di parte di “Don Vecinze u 
cammurrist”. 



La regia è dello stesso autore Germano 
Benincaso, tecnici Paolo Monaco e Gianni 
Maglia, aiuto regista Maurizio Pompei, 
musiche originali di Pasquale Ieluzzi, 
presentazione affidata a Dino Russo.
Gli Amici dell’Arte – durante 54 anni di 
attività - hanno ottenuto numerosi 
riconoscimenti in ambito nazionale: premi 
per la miglior regia, per il miglior spettacolo 
e miglior allestimento, per il miglior attore e 
la migliore attrice.

Nello scorso mese di marzo la compagnia è 
stata premiata con la “Maschera d’oro” al 
Festival Nazionale del Teatro di Lanciano 
essendosi classificata al primo posto, con la 
commedia Ze Necole, tra le sei compagnie 
partecipanti alla storica manifestazione 
svoltasi al Teatro Fenaroli della cittadina 
abruzzese.

L'attore e regista lucerino 
Germano Benincaso



Tutto pronto per il Festival della 
Montagna il 3 settembre

"E' un momento di riconciliazione con la 
natura, occasione unica per riscoprire un 
territorio che offre esperienze da 
condividere senza precedenti". Il Sindaco di 
Roseto Valfortore, Lucilla Parisi, annuncia 
l'edizione 2023 del Festival della Montagna 
che vedrà coinvolti anche i comuni di Celle 
S. Vito, Faeto e Castelluccio Valmaggiore 
con eventi distribuiti tra i primi due week-
end di settembre 
Per quanto riguarda Roseto il Festival si 
terrà il 3 settembre. In località paduli dalla 
mattina ci sarà l'esposizione di mezzi 
agricoli vecchi e nuovi, animali da cortile e 
mercatino di prodotti tipici locali.

A partire dalle ore 12.30 pranzo del territorio 
mentre alle ore 17 presso la ex chiesa di S. Rocco 
si terrà la presentazione del Festival della 
Montagna 1151 (numero che rappresenta 
l'altezza di Monte Cornacchia), punto di 
partenza per un percorso anche legato alla 
destagionalizzazione delle presenze turistiche e 
che si esprimerà con quattro forme attrattive: 
Food, Art, Move & Energy. A seguire passeggiata 
a cavallo, giochi antichi e parapendio. Alle ore 18 
premiazione del concorso "Infioriamo Roseto". 
"Ancora una volta lavoriamo in sinergia con gli 
altri comuni del Monti Dauni, un sodalizio che 
sta dando frutti importanti - sottolinea il 
Sindaco di Roseto Parisi.

Roseto Valfortore
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Dai Tribunali
ora la parola 

passa al campo
Scopriamo 
più da vicino i 
nuovi arrivati

IL TARANTO ASPETTA IL FOGGIA PER LA PRIMA DI CAMPIONATO

Inserto sportivo



 Questa sentenza del Consiglio di Stato 
non ha regolato il rapporto, stiamo 

valutando le possibili azioni da adottare

LEGALI CALCIO FOGGIA 1920



................................................PRESENTE E FUTURO 
DEL FOGGIA SEMPRE 

CON CANONICO

“La sentenza che riguarda il Foggia 
ha preso solo alcune parti. Il 
Foggia siccome non è sicuro di 
andare in serie B non è legittimato. 
Una posizione che ci lascia 
perplessi. Questo il commento dei 
due avvocati, Lofoco e Sgobba, a 
margine della sentenza del 
Consiglio di Stato che dichiarato 
inammissibile il ricorso del Calcio 
Foggia. Proseguendo i legali ha 
dichiarato: “A noi sembra che 
questa sentenza non sia completa 
rispetto all’elenco di documenti, di 
fatti e di diritti azionati. 

DI GIANNI GLIATTA

La riteniamo parziale e che non 
riguarda l’intero novero. Dire che il 
Foggia non ha titolo per parlare mi 
sembra un po’ troppo. Non esiste 
un terzo grado di giudizio ma ci 
sono degli strumenti eccezionali 
se ci sono le condizioni e ci 
vogliono giorni e non mesi”. Al 
termine degli interventi dei legali 
parla Canonico: 
“Le sentenze vanno rispettate, 
domenica c’è il Taranto e inoltre va 
completato l’organico. La 
valutazione delle dimissioni me le 
tengo per me.



In questo sono ancora il proprietario 
del club. Sulla questione mercato 
l’indecisione dovuta ai ricorsi non ha 
permesso la società di strutturare 
l’organico. A questo punto la squadra 
va completata perché il mercato 
finisce tra 3 giorni. Il patron fa il 
punto anche sui giocatori in esubero: 
“Odjer per questioni tecniche 
dovrebbe andare via. Per Frigerio 
non ci sono richieste congrue per il 
Foggia. Se non arriveranno il 
giocatore dovrà ritornare per 
allenarsi. Adesso è ancora in 
malattia”. Durante la conferenza 
Canonico ha annunciato i due nuovi 
arrivi: Carillo e Tounkara. 
Quest’ultimo presente in conferenza 
stampa ha dichiarato:  Sono 
contento di essere qui e ringrazio la

società per avermi dato questa 
possibilità. Foggia, Perugia e 
Palermo sono le piazze in cui sarei 
voluto andare a giocare. Ora tocca 
dimostrare le mie capacità”. In 
conclusione Canonico lancia 
alcuni segnali sull’immediato 
futuro: “Dobbiamo avere la 
pazienza di aspettare la chiusura 
del mercato. Arriveranno altri due 
elementi, stiamo trattando gli 
ultimi dettagli. Siamo in linea con 
le altre squadre in merito alla 
preparazione. Faremo riaccendere 
l’entusiasmo della pizza perché 
abbiamo un buon organico 
competitivo. In merito agli 
obiettivi faremo un campionato 
dignitoso”.................................................
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